
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 IV CIRCOSCRIZIONE 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00003            DEL  18/02/2014 

 

OGGETTO :    PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

2014/080/00017 AVENTE AD OGGETTO "ISTITUZIONE DEI MUNICIPI E 

APPROVAZIONE DEL RELATIVO REGOLAMENTO". PARERE. 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 18 del mese di febbraio, alle ore 16:00 ,con continuazione nei 

locali della Circoscrizione, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DE GIULIO  MICHELE  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BRANCALE Sig. Giovanni SI  10 LOSACCO  Michelangelo SI 
2 BURDI  Vito SI  11 MAGRONE Sig. Francesco NO 
3 CECINATO Sig. Giuseppe SI  12 PALOSCIA Sig. Michele NO 
4 CIAULA  Antonio SI  13 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele SI  14 SCHIRONE Sig. Claudio SI 
6 DI COSOLA  Vito Antonio NO  15 TARANTINI Sig. Domenico NO 
7 FALCO  Vito Michele SI     
8 FUMAI Sig. Domenico NO     
9 INSALATA  Pietro SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Segretario Verbalizzante Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 15 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Vito Antonio Di Cosola Domenico Fumai Francesco Magrone Michele Paloscia Domenico Tarantini  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Il Presidente della IV Circoscrizione,  Michele De Giulio,  invita il Presidente della  1^ 

Commissione Circoscrizionale Speciale a relazionare  in merito a quanto in oggetto: 

 

 
In data 30 Gennaio 2014 dalla Ripartizione Segreteria Generale è pervenuta con nota 

prot. 26008 del 29/01/2014 la proposta di deliberazione per il Consiglio Comunale, avente 

ad oggetto “Istituzione dei Municipi ed approvazione del relativo Regolamento”, trasmessa 

ai fini dell’espressione del parere prescritto dall’art. 10 del vigente Regolamento sul 

Decentramento Amministrativo. 

La stessa nota invitava i Consigli Circoscrizionali a far pervenire possibilmente entro il 

12 Febbraio, così come concordato nella riunione della Conferenza dei Presidenti del 24 

Gennaio, l’espressione del parere, in modo da consentire il completamento dell’iter  in 

Consiglio Comunale entro il prossimo Marzo. 

La proposta deliberativa di che trattasi è stata subito presa in carico dalla 1^ 

Commissione Circoscrizionale Speciale, competente per quanto attiene al Decentramento, e 

con la consapevolezza della rilevanza dell’argomento in trattazione ne ha iniziato l’attenta 

e puntuale analisi. 

La Commissione ha dedicato più sedute per leggere ed esaminare i numerosi articoli 

che compongono il regolamento, molti dei quali hanno aperto ampie discussioni sul loro 

contenuto. 

Nella seduta del 13/02/2014, verbale n. 30, la Commissione ha completato l’esame di 

quanto ad essa sottoposto ed ha aperto la discussione sulla valutazione complessiva del 

Regolamento che andrà a determinare il funzionamento dei futuri Municipi. 

A fronte di una valutazione complessivamente positiva sulla stesura e sui contenuti, 

emerge, tuttavia, un forte pessimismo sulla concreta possibilità che esso riesca a avere una 

reale applicazione se non si provvederà a dotare i futuri Municipi con le idonee 

professionalità, dotazioni strumentali e finanziarie e, soprattutto, della sincera volontà 

dell’amministrazione comunale di voler rendere il decentramento effettivo e non solo 

formale. 

Sottoposta a votazione, la proposta di deliberazione viene licenziata dalla commissione 

con il parere favorevole espresso a maggioranza dei presenti. 

Con tale indicazione  si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

I L   C O N S I G L I O 

- Visto l’argomento al suo esame; 



 

- Letta la proposta di deliberazione per il Consiglio Comunale, avente ad oggetto 

“Istituzione dei Municipi ed approvazione del relativo Regolamento” 

- Udita la relazione del Presidente della 1^ Commissione Circoscrizionale Speciale; 

- Preso atto di quanto espresso dalla 1^ Commissione Circoscrizionale Speciale, 

competente per materia, nel  verbale n. 30 del  13/02/2014; 

- Sentiti gli interventi; 

- Ascoltata  la proposta finale formulata dal Presidente; 

- Omesso il parere di regolarità tecnica del  Direttore di Circoscrizione, ai sensi 

dell’art. 49 del D.Lgs. 18/8/2000 n. 267; 

 

D E L I B E R A 

 

1) ESPRIMERE, ai sensi dell’art. 10 del vigente Regolamento sul Decentramento 

Amministrativo, parere favorevole sulla proposta di deliberazione per il Consiglio 

Comunale, avente ad oggetto “Istituzione dei Municipi ed approvazione del relativo 

Regolamento”; 

 

2) DEMANDARE alla Direzione della Circoscrizione la trasmissione del presente  

provvedimento alla Ripartizione Segreteria Generale; 



 

 

- Con n. 10 voti favorevoli, su  n. 10  presenti e votanti, si approva; 
 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

IL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta,  con  n. 10  voti favorevoli, su n. 10  presenti e votanti;   

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

  

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI CIRCOSCRIZIONE 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Appello alle ore 15.30 

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio: Invito il Direttore per il primo appello. 

Il Direttore procede all’appello nominale dei Consiglieri. 

 

Direttore: Con 4 presenze su 14 il numero non è sufficiente per procedere. 

Sospensione 

 

Il Direttore procede al secondo appello nominale dei Consiglieri alle ore 16,00. 

 

Direttore: Constatato che sono presenti 7 Consiglieri su 14, il numero è sufficiente per rendere 

valida l’assemblea e dichiaro aperta la seduta. 

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio: Passerei al primo punto all'ordine del giorno.  

Chiede la parola il consigliere Insalata.  

 

Insalata Pietro: Presidente, Direttore e colleghi, volevo solo dire, a nome del collega Consigliere 

Tarantini, che non è presente perché è ammalato. Grazie. 

  

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio: Passiamo al primo punto all'ordine del giorno. 

  

PUNTO N. 1 – PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DEL C.C. 2014/08/00017 AVENTE AD OGGETTO 

“ISTITUZIONE DEL MUNICIPIO E APPROVAZIONE DEL RELATIVO REGOLAMENTO. PARERE”. 

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio: Invito il Presidente della Prima Commissione 

speciale a relazionare in merito a quanto in oggetto. 

 

Falco Vito Michele:  Presidente, Direttore e Consiglieri, in data 30 gennaio la ripartizione 

Segreteria generale ci ha mandato la nota avente per oggetto l’istituzione dei Municipi ed 

approvazione del relativo regolamento, trasmessa ai fini dell'espressione del parere prescritto 

dall’articolo 10 del vigente regolamento sul decentramento amministrativo. La stessa nota 

evidenziava la possibilità di far pervenire entro il 12 febbraio il parere per quanto riguarda tutte le 

circoscrizioni. 



La proposta deliberativa di che trattasi è stata subito presa in carico dalla Prima Commissione 

speciale competente per quanto attiene al decentramento e con la consapevolezza della rilevanza 

dall’argomento in trattazione, ne ha iniziato l'attenta e puntuale analisi. La Commissione ha 

dedicato più sedute a leggere ed esaminare i numerosi articoli che compongono il regolamento, 

molti dei quali hanno aperto ampia discussione sul loro contenuto. Nella seduta del 13.2 la 

Commissione ha completato l'esame di quanto ad essa sottoposto ed ha aperto la discussione sulla 

valutazione complessiva dal regolamento che andrà a determinare il funzionamento dei futuri 

Municipi.  

A fronte di una valutazione complessivamente positiva sulla stesura e sui contenuti, emerge tuttavia 

un forte pessimismo sulla concreta possibilità che esso riesca ad avere una reale applicazione se non 

si provvederà a dotare i futuri Municipi delle idonee professionalità, dotazioni strumentali e 

finanziarie e soprattutto della sincera volontà dell'Amministrazione Comunale di volere il 

decentramento effettivo e non solo formale.  

Sottoposta a votazione, la proposta di deliberazione viene licenziata dalla Commissione con il 

parere favorevole espresso a maggioranza dei presenti.  

Quindi, in aggiunta a quello che già ho letto, dopo una serie di telefonate che io personalmente ho 

effettuato, da ciò che mi risulta San Paolo, Quartiere Murat, Quartiere Carrassi e Quartiere Libertà 

hanno votato favorevolmente a questa proposta; il quartiere Japigia, invece, ha votato in modo 

negativo.  

E’ chiaro che, così come ho letto prima, il regolamento per l'istituzione dei Municipi effettivamente 

è stato fatto bene, ma il problema reale è che, se andiamo un pochettino a ritroso, leggiamo, per 

esempio, che con deliberazione consiliare n. 31 del 10 maggio 2012 si disponeva di individuare le 

funzioni di competenza di questi due anni di Municipi, disponendo l'effettivo trasferimento delle 

stesse dalle ripartizioni centrale alle circoscrizioni entro 18 mesi dall'approvazione della delibera e 

comunque previo trasferimento delle risorse umane e finanziarie necessarie a gestirle. Quindi dal 10 

maggio 2012 siamo a febbraio 2014 per cui i 18 mesi sono abbondantemente scaduti e di qui le 

nostre titubanze in merito al fatto se si attuerà effettivamente tale regolamento.  

E’ chiaro che, così come è stato steso, ci sono effettivamente delle situazioni che, se vengono 

attuate, è chiaro che per chi sarà eletto nel prossimo mandato effettivamente ci saranno delle 

situazioni positive che attualmente le circoscrizioni esistenti non hanno, anche se comunque i 

contenuti anche delle circoscrizioni sono enormi, però all'atto pratico non sono mai attuate. Se 

prendiamo, per esempio, l'articolo 53 di questo futuro regolamento, si parla di attività culturali e 

ricreative oppure, per quanto riguarda i lavori pubblici e manutenzione ordinaria e straordinaria di 

verde e giardini, ci sono una serie di elementi: bilancio partecipato, risorse finanziarie, procedure di 



programmazione delle opere pubbliche, unità organizzative per quanto riguarda la Polizia 

municipale che per ogni Municipio ci deve essere come era all'epoca, cioè un'effettiva collocazione 

di Polizia municipale. E se leggiamo l'articolo 73 vediamo che parla di prendere in considerazione il 

discorso di fare le sponsorizzazioni, insomma c'è una miriade di situazioni che ci fanno pensare che,  

se effettivamente vengono attuate, avremo un riscontro che cambierebbe notevolmente il destino del 

futuro Municipio, anche perché comunque, a differenza delle altre, sia per quanto riguarda noi che 

per quanto riguarda Palese Santo Spirito, resteremo sempre così come siamo. 

Ecco perché la Commissione ha espresso la volontà di dare un parere positivo anche per dare 

credito alla futura Amministrazione affinché si possa effettivamente istituzionalizzare il Municipio. 

Grazie.  

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio: Ci sono altri interventi? Prego, Consigliere 

Cecinato. 

 

Cecinato Giuseppe: Presidente e Consiglieri, io ho dato una lettura a questo regolamento, dove 

diciamo che finalmente, almeno sulla carta, un po' diversamente da quella che era la Circoscrizione, 

abbiamo delle nuove competenze, come ad esempio la manutenzione ordinaria e straordinaria delle 

strade, per cui non dobbiamo più fare la lista e andare a chiedere alla sede centrale se ci fanno o no 

delle ristrutturazioni. Questo è positivo perché anche nel regolamento noi dobbiamo approvare un 

programma che dobbiamo sottoporre  

alla sede centrale per quanto riguarda tutti i lavori, per cui avremo sempre in seguito il termometro 

della situazione, cioè se noi programmiamo le strade, i punti di illuminazione, il rifacimento di 

stabili sia nella loro interezza e sia nella loro ristrutturazione, avremo sempre, volta per volta, tutto 

quello che noi faremo, tutto quello che l’Amministrazione centrale ci devi obiettare, mentre adesso 

noi mandiamo solo richieste e poi non abbiamo risposte, non abbiamo i lavori eseguiti e non 

abbiamo il resto.  

Come sapete, noi stiamo aspettando da parecchi anni l'arredo urbano e spero che avremo uno staff 

di tecnici, perché solo con i tecnici e con persone abili a fare anche amministrazione contabile e 

tutto il resto, avremo la possibilità di progettare piccole cose e di poter realizzare nel più breve 

tempo possibile determinate cose, mentre adesso noi andiamo ogni anno a vedere il famoso libro dei 

sogni,  però alla fine rimane là. Adesso al libro di sogni  possiamo partecipare noi, portando le 

programmazioni, portando le richieste e tutto quello che riteniamo opportuno per quanto riguardava 

il nostro Municipio perché avremo le strutture idonee per poter progettare, cioè i tecnici, e avremo 

istituti amministrativi che deliberano nel senso buono e sanno portare l'Amministrazione nel senso 



che questo adesso avviene dalla sede centrale, mentre nella sede non si fanno tutte queste nuove 

problematiche che avremo.   

Io ho visto un grande passaggio in avanti nei lavori pubblici perché, per quanto riguarda il sociale, 

sono le stesse cose che avevamo nella Circoscrizione, sperando che le abbiamo: c'è sempre il 

famoso 30% per ogni Circoscrizione (ce l'hanno scritto un'altra volta). 

(Ndt: Intervento fuori microfono) 

 

Cecinato Giuseppe:  Abbiamo visto che abbiamo anche una grossa funzione per quanto riguarda i 

giardini, perché sappiamo che adesso per far tagliare un albero  

dobbiamo pregare una persona che ci dà ascolto, perché non ci sono i fondi o le risorse umane sono 

poche e via di seguito, per cui avremo anche questo nel Municipio, perché fino ad ora dicevamo che 

non abbiamo le persone, non abbiamo la sede, non abbiamo una struttura per cui tutto questo rimane 

in aria. Adesso, per poter fare questo, dobbiamo avere la struttura nel senso dei tecnici e degli 

amministrativi.  

Inoltre ho sentito che il Direttore e il Presidente hanno fatto una richiesta per quanto riguarda la 

nuova sede, con le dettagliate misure per ogni organo che verrà nel Municipio a occupare quelle che 

sono le sedi, sperando di avere anche una sede dignitosa del nuovo Municipio, in modo che 

potremmo lavorare e avere dalla parte nostra gli strumenti per dare risposte ai nostri cittadini. 

Grazie. 

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio: Mi ha lasciato un attimino perplesso il Consigliere 

Cecinato quando ha detto che insieme al Direttore ho fatto una richiesta, ma è una semplice 

indagine di mercato e poiché conosciamo il territorio, sappiamo perfettamente che strutture degne di 

nota che possano ospitare  

appunto una sede di Municipio è abbastanza difficile trovarle sul territorio. In merito a questo è 

chiaro che avrei qualcosina da dire, come ho già sollevato nell'ultima Giunta territoriale ed è stata 

appunto quella.  

Noi oggi siamo impegnati a esprimere un parere in merito ad un regolamento, ma sono abbastanza 

deluso in merito perché, così come ho già detto in quell'occasione, mi avrebbe fatto molto più 

piacere che le due cose (una è il regolamento e l'altra è quella che sto per dirvi, cioè appunto la 

realizzazione di una sede degna di nota) potessero camminare di pari passo perché, mio malgrado, 

se pure esprimeremo un parere favorevole al regolamento, sono convinto che tutto questo forse 

potrà realizzarsi fra sei-sette anni, almeno nella nostra Circoscrizione. Infatti, come lei ben sa, 

Consigliere Cecinato, non esiste un progetto preliminare per la realizzazione di una sede 



circoscrizionale e quindi del Municipio e di fatto noi non possiamo ospitare neanche mezzo tecnico 

in questa sede perché non abbiamo le stanze e non abbiamo dove farli accomodare.  

E’ chiaro che quello che diceva lei in merito al regolamento è vero, nel senso che forse avremo più 

controllo rispetto a prima su come verranno effettuati alcuni lavori del Comune, come la 

manutenzione ordinaria e straordinaria delle strade, però di fatto come sede oggi, se mai dovessero 

approvare in Consiglio Comunale l'istituzione dei Municipi, ci sarà questo problema, almeno in 

questa Circoscrizione, perché le altre quattro le sedi le hanno, si sono ben accomodate e il problema 

rimane in questa Circoscrizione e quindi nel futuro Municipio.  

La parola al consigliere Ciaula.  

 

Ciaula Antonio: Presidente, Consiglieri e pubblico, anticipo che il mio voto sarà favorevole alla 

proposta di deliberazione, però purtroppo non riesco a celare un grande rammarico di fondo che mi 

pervade, vale a dire si evidenzia in ogni modo il frettoloso provvedimento sottopostoci in questa 

sede, in linea con tutto quello che è stato il percorso negli ultimi dieci anni di questa 

Amministrazione: si è sempre operato a macchia di leopardo, senza alcun tipo di programmazione 

fattuale ed effettiva, con traguardi sbandierati e mai realizzati. Tutto quello che si è riusciti a 

realizzare in questi dieci anni è stato soltanto frutto di fortuna e soprattutto di lungimiranza da parte 

delle opposizioni che si sono unite nel voto sulle proposte effettuate appunto dalla Giunta 

Comunale.  

Quindi sinceramente, conoscendo anche lo spessore e il valore del Presidente della nostra 

Commissione Lavori pubblici, che qualche secondo fa mi ha preceduto con il suo intervento, tutta 

questa euforia, questa soddisfazione e soprattutto quelle situazioni positive che lui riusciva a 

ricavare e rilevare dalla proposta che ci è stata sottoposta io, pur sforzandomi, non riesco a trovarle. 

Detto questo non posso nascondere, d'altro canto, la soddisfazione per altre due cose: una è il 

discorso del confine geografico in quanto siamo riusciti a salvaguardare quanto meno i confini della 

nostra ex Circoscrizione, speriamo futuro Municipio a questo punto, e poi la realizzazione del 

Municipio, in quanto l'unico passo avanti che io noto è appunto la realizzazione del Municipio con 

quei piccoli traguardi che sono stati sottolineati qualche secondo fa dai miei colleghi. 

Detto questo, ribadisco – e quindi non interverrò per quanto riguarda la dichiarazione di voto perché 

la sto anticipando adesso – che c'è grande rammarico su quello che non è stato fatto, su quello che si 

poteva fare e soprattutto sulla fretta che è stata posta in essere. Non vanno celate né nascoste anche 

le situazioni concernenti i cambi dell'Assessore preposto al ramo, un'altra cosa che ci ha tanto 

amareggiato e quindi voto in maniera favorevole non nascondendo però il grande senso di 

rammarico e di delusione che mi accompagna in questo voto. Grazie. 



 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio: La parola al Consigliere Quaranta.   

 

Quaranta Nicola: Grazie, Presidente. Saluto il Presidente, il Direttore e i colleghi Consiglieri. Se 

paradossalmente quest'anno non fossero previste le elezioni, io su questo regolamento avrei votato 

in modo sfavorevole perché so già che sarebbe stata l’ennesima presa in giro da parte 

dell'Amministrazione centrale: questo non lo dico perché siamo su due sponde politiche diverse, ma 

perché c’è qui un regolamento sul decentramento che è stato disatteso in toto. Quindi sono sicuro 

che anche questo sarebbe stato disatteso in toto e forse avremmo avuto solo la fortuna di vedere al 

posto della targhetta “Quarta Circoscrizione” quella con la scritta “Quarto Municipio”, ma tutto 

sarebbe rimasto lì perché abbiamo visto come ha operato questa Amministrazione, abbiamo visto 

che il 30% dei fondi previsti per la cultura da decentrare sulle varie Circoscrizioni da tre anni non 

vengono decentrati e tutto rimane accentrato nelle mani del Sindaco, perché sappiamo bene che il 

Sindaco è anche Assessore alla Cultura. 

Quindi se queste sono le premesse, figuriamoci quali sarebbero state le conseguenze. Ora speriamo 

che chi subentrerà, sarà di un altro spessore e io mi auguro veramente che si possa dar seguito a 

quanto è previsto in questo regolamento che, tutto sommato, per quello che mi riguarda, umilmente 

ritengo abbastanza ben fatto, anche se ci sono dei punti che non condivido come per la 

partecipazione guidata, che è uno spot della sinistra, perché non ho capito poi che ci sta a fare una 

persona eletta dal popolo se per ogni decisione si deve andare di nuovo a contattare il popolo.  

Inoltre vorrei sapere perché qua leggo che ogni Municipio elabora delle progettualità inerenti le 

materie proprie delegate e le sottopone ad una consultazione cittadina da espletarsi possibilmente 

on-line. Allora, signori, se uno non sa usare il computer, non lo sentiamo? Diventa un cittadino di 

serie C o di serie D? Quindi questa parte io sinceramente l'avrei un attimino omessa però è un 

regolamento che io, tutto sommato, credo che possa esser condiviso con l'auspicio, ripeto, che poi 

veramente si attui. Grazie. 

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio:  Se non ci sono altri interventi, passerei a votazione. 

Allora, il Consiglio visto l'argomento al suo esame, letta la proposta di deliberazione per il 

Consiglio Comunale avente ad oggetto “Istituzione dei Municipi ed approvazione del relativo 

regolamento”, udita la relazione del Presidente della Prima Commissione circoscrizionale speciale, 

preso atto di quanto espresso dalla Prima Commissione Circoscrizionale speciale competente per 

materia nel verbale n. 30 del 13.2.2014, sentiti gli interventi e ascoltata la proposta finale formulata 

dal Presidente,  omesso il parere di regolarità tecnica del Direttore della Circoscrizione ai sensi 



dell'articolo 49 del decreto legislativo 18.8.2000 n. 267, delibera di esprimere, ai sensi dell'articolo 

10 del vigente regolamento sul decentramento amministrativo, parere favorevole sulla proposta di 

deliberazione per il Consiglio Comunale avente ad oggetto “Istituzione dei Municipi ed 

approvazione del relativo regolamento” e demandare alla Direzione della Circoscrizione la 

trasmissione del presente provvedimento alla ripartizione Segreteria generale. Chi è favorevole alla 

proposta di delibera così come letta e discussa? Per l'immediata esecutività? Come prima.  

Passiamo al secondo punto all'ordine del giorno. Chiede la parola il Consigliere Falco.  

Dalla votazione risultano 10 favorevoli, nessun contrario e nessun astenuto.  

Prego, Consigliere Falco.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Michele De Giulio 

 IL SEGRETARIO 

VERBALIZZANTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

24/02/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 24/02/2014 

 Il Segretario verbalizzante 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 24/02/2014 al 10/03/2014. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 
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